

Erstes rein privates zertifiziertes EndoProthetikZentrum: Ein Meilenstein in der medizinischen Versorgung

Martin Große, Regionalleiter West und Linda Funken, Klinikmanagerin ATOS Orthoparc Köln, haben allen Grund zur Freude. In einer feierlichen Mitteilung beglückwünschten sie die beiden Chefärzte und Hauptoperateure Prof. Dr. med. Joachim Schmidt und Dr. med. Ahmet Ercan zur erfolgreichen Erstzertifizierung des ATOS Orthoparc Klinikums in Köln. Diese Zertifizierung markiert einen bedeutenden Meilenstein, da es sich hierbei um das erste rein private zertifizierte EndoProthetikZentrum handelt.

samen Klinik für eine reibungslose und effektive Zusammenarbeit sorgt. Für Patienten, die einen Gelenkersatz benötigen, ist die Zertifizierung ein Gütesiegel. Sie können sich darauf verlassen, dass sie nach den aktuellsten und objektiv geprüften Behandlungsmethoden versorgt werden. Die Deutsche Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie betont, dass höchste Behandlungsqualität und langjährige Erfahrung der Operateure die zentralen Kriterien im Zertifizierungsverfahren sind.

Darüber hinaus müssen zertifizierte Zentren mindestens 100 Operationen jährlich durchführen. Mit beeindruckenden rund 650 implantierten künstlichen Hüft- und Kniegelenken übertreffen Prof. Dr. Schmidt und Dr. Ercan diese Vorgabe mehr als sechsfach.

Das ATOS Orthoparc Klinikum ist seit 13 Jahren auch eines von zwei Europäischen Referenz Zentren für das Rapid-Recovery-Programm in Deutschland. In diesem innovativen Programm arbeitet ein interdisziplinäres



Prof. Dr. Schmidt und Dr. Ercan

Team aus Orthopäden, Anästhesisten, Physiotherapeuten, Pflegekräften und Verwaltungsangestellten eng mit den Patienten zusammen. Das Resultat: Die Patienten sind schneller wieder auf den Beinen, können bereits am Tag der Operation aufstehen und in der Regel nach nur vier bis fünf Tagen die Klinik verlassen.

Mit dieser Zertifizierung beweist das ATOS Orthoparc Klinikum in Köln, dass es seinen Fokus konsequent auf exzellente Qualität legt. Die Anerken-

nung als erstes rein privates zertifiziertes EndoProthetikZentrum unterstreicht das Engagement der Klinik für herausragende medizinische Versorgung und bestätigt ihre Stellung als führende Einrichtung im Bereich der Endoprothetik.

Ein unabhängiges externes Institut entsandte zwei Experten, die einen ganzen Tag lang die Organisation und Behandlungsabläufe der ATOS Orthoparc Klinik akribisch unter die Lupe nahmen. Besonders beeindruckt zeigten sich die Prüfer von der "sehr hochwertigen medizinischen Versorgung, die durchgängig bei den Patienten durch die beiden Chefärzte gewährleistet ist." Ihr Lob galt auch dem "sehr gut eingespielten Team", das in der ge-

